

keterampilan membaca efektif secara cepat dan memiliki pemahaman yang kuat dapat dilakukan dengan pembelajaran membaca cepat. Membaca cepat merupakan suatu keterampilan yang harus dilatih. Keberhasilan dalam menguasai dan mempraktikkan membaca cepat tergantung pada sikap, tingkah keseriusan, dan kesiapan untuk berlatih. Terkadang guru jarang meminta siswa untuk membaca teks bacaan, menyebabkan siswa kurang dilatih untuk membaca teks sehingga siswa kurang menguasai kemampuan membaca teks secara cepat. Kecepatan membaca memiliki hubungan erat dengan pemahaman. Seseorang dapat menyelesaikan bacaannya dalam waktu yang cepat.

Adapun seorang mempunyai kemampuan membaca yang sangat lambat, dan memiliki pemahaman yang rendah, mungkin saja orang tersebut dapat terganggu ingatannya, sehingga harus berjuang keras untuk mengingat paragraf, kalimat, dan kata-kata yang telah dibacanya. Oleh karena itu, guru diharuskan sekreatif mungkin untuk bisa menggunakan sebuah teknik pembelajaran agar siswa dapat memahami suatu wacana yang sedang diajarkan.

Teknik membaca yang dipilih sangat bergantung pada tujuan membaca. Teknik membaca skimming merupakan kegiatan membaca yang lebih menyeluruh karena memerlukan penglihatan dan kompetensi yang khusus. Manfaat dari penggunaan teknik *Skimming* ini yaitu siswa dapat lebih mudah untuk memahami isi teks dari suatu bacaan dan dapat

yang tepat dan efektif untuk meningkatkan keterampilan membaca siswa. Teknik yang dimaksud yaitu teknik *Skimming*. Dengan menggunakan teknik *Skimming* ini, agar siswa dapat membaca dengan cepat serta memahaminya.

Penelitian mengenai peningkatan keterampilan membaca cepat melalui teknik *Skimming* mata pelajaran bahasa Indonesia siswa kelas V MI Asasul Huda Randegan Tanggulangin Sidoarjo memiliki kaitan dengan penelitian sebelumnya yang sudah ada. Terdapat karya tulis berupa skripsi dan jurnal, berikut diantaranya: Skripsi Hilda Komalasari, mahasiswa Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan Universitas Negeri Syarif Hidayatullah Jakarta tahun 2014 dengan judul “Peningkatan Keterampilan Membaca Cepat Melalui Teknik *Skimming* Pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Siswa Kelas V SD Al-Zahra Indonesia Pamalung Pada Tahun Ajaran 2013/ 2014”. Penelitian ini memfokuskan pada keefektifan penerapan teknik *Skimming* dalam meningkatkan keterampilan membaca cepat Siswa kelas V SD Al-Zahra Indonesia Pamalung tahun ajaran 2013/2014. Peningkatan nilai tes keterampilan membaca cepat ini meliputi seluruh aspek keterampilan membaca yang dijadikan kriteria penilaian. kelas IV SD Negeri 2 Dukuh Mulyo Kabupaten Pati Tahun Ajaran 2011/ 2012.

Sedangkan keterampilan Membaca cepat adalah keterampilan memilih isi bahan yang harus dibaca sesuai dengan tujuan kita, yang ada relevansinya dengan kita, tanpa membuang-buang waktu untuk menekuni bagian-bagian lain yang tidak kita perlukan. Adapun Indikator keterampilan keterampilan membaca cepat yaitu Siswa membaca dengan kecepatan 120-140 kpm, Siswa membaca dengan kecepatan 150-160 kpm dan Siswa membaca dengan kecepatan 170-180 kpm.

2. Teknik *Skimming*

Skimming (membaca layap) ialah membaca dengan cepat untuk mengetahui isi umum atau bagian suatu bacaan. Pembaca menggunakan *skimming* untuk mencari informasi khusus, bukan pemahaman secara menyeluruh. Ide pokok juga akan tergambar pada fakta yang diberikan pada tabel, grafik atau bagan. Tujuan dan manfaat membaca *Skimming* yaitu untuk mendapatkan bagian penting yang kita butuhkan tanpa membaca keseluruhan dan tidak terlalu banyak membuang-buang waktu untuk mencari sesuatu yang diinginkan. Langkah-langkah membaca cepat yaitu membuat pertanyaan tentang apa yang akan kita cari dari suatu buku, telusuri daftar isi atau mengantar, apakah informasi yang kita butuhkan itu ada, dengan penuh perhatian, bukalah halaman demi halaman, membaca judul dan sub-judul yang ada, membaca dengan kecepatan tinggi pada bacaan yang

sudah ditemukan, berhentilah ketika merasa menemukan apa yang anda cari, bacalah dengan kecepatan normal, dan pahami dengan baik yang anda cari tersebut.

3. Pembelajaran Bahasa Indonesia

Pembelajaran bahasa Indonesia merupakan pembelajaran bahasa yang di dalamnya terdapat beberapa aspek berbahasa. Aspek berbahasa yaitu mendengarkan, berbicara, membaca dan menulis. Untuk meningkatkan empat keterampilan berbahasa, ada beberapa metode tertentu yang harus dipenuhi.

Berdasarkan penjelasan di atas dapat disimpulkan, bahwa “Peningkatan Keterampilan Membaca Cepat Dengan Teknik *Skimming* Pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia” dalam penelitian ini adalah suatu proses yang dilakukan untuk meningkatkan keterampilan membaca cepat peserta didik pada mata pelajaran bahasa Indonesia dengan melalui teknik *Skimming*.